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MARÍA JOSÉ LÓPEZ. ENFERMERA

¿Cómo vives la situación en el Hospital de La Princesa?

La noticia que tuvimos fue que pensaban transformar el hospital en un centro especializado para
mayores y hacer desaparecer servicios punteros. No estamos de acuerdo, primero porque aquí no
solamente se atiende a ancianos, sino que se trata a pacientes con muchas otras patologías y
edades. Todo ello conlleva pérdida de puestos de trabajo. En principio todo lo han puesto muy negro
y ahora su intención es ponerlo gris, con lo que, ante las dos opciones, quizás se prefiera lo gris.
Todo esto genera malestar. Estoy segura de que va a traer desavenencias entre servicios y
compañeros, porque cada uno va a intentar mantener su puesto de trabajo. Estamos que si tú eres
fijo, que si tú eres contratado… Ya se sabe: divide y vencerás.

¿El fin es la privatización?

Creo que terminarán limitando los servicios. De hecho, ya se viene produciendo el cierre de algunos
de ellos, como cirugía vascular.

¿Temes por tu empleo?

No tengo miedo porque tengo mi plaza por oposición. Hasta hoy a las tres de la tarde esto ha sido
una garantía, pero vamos, esto puede cambiar.

X. CELADORA

¿En qué situación os encontráis?

Se mantiene que quieren hacer un centro de atención especializada en personas mayores. Cuando
nos dijeron esto, el malestar fue general porque nadie se fía, y la mayoría del personal del hospital
seguimos pensando que se trata de un eufemismo para acabar haciendo un centro geriátrico. El
gerente bajó al salón de actos el mismo 31 de octubre cuando saltó la noticia y dijo que él no se
había enterado hasta ese día, lo que nadie se cree.

¿El fin es la privatización?

No se dice así, pero la tendencia es esta. Estamos hablando de algo muy serio como es la
privatización de servicios esenciales. Cuando alguien se tenga que pagar unas cataratas, una
prótesis... en el momento que pase a manos privadas, estamos perdidos. La gente se está volcando.
Ya llevamos casi 300.000 firmas, y la verdad es que el apoyo es general.

¿Temes por tu empleo?

Si se llega a hacer lo que ellos pretenden, sobraría mucha gente. Entre los contratados a los que les
cumple el contrato el 31 de diciembre, la esperanza de renovación es mínima.
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N. Y P. MÉDICOS

¿Cómo vivís la situación en el Hospital de La Princesa?

N.: No entendemos por qué este hospital ha sido elegido para convertirlo en un centro geriátrico. Por
qué éste. Se dan motivos como que es un centro con más espacios tradicionalmente para personas
mayores. De esto habría que ver estadísticas y los médicos que aquí estamos no las conocemos.
Este es un barrio que tiene un poder adquisitivo alto, que en principio funciona muy bien. La sanidad
pública no puede producir beneficios económicos, y la investigación tampoco, y ahora se está
cerrando todo lo que no da dinero. Se va a atender a una selección de pacientes no muy graves para
que no cueste dinero.

¿Sientes peligrar tu puesto de trabajo?

P.: Yo actualmente estoy con un contrato de guardia. Con contratos fijos y plaza hay muy poca
gente. Hace unos diez años que no se abren oposiciones. Tenemos personas con contratos
eventuales que el personal firma cada tres o seis meses. Hay gente que lleva firmando contratos
eventuales desde hace cinco años. ¿Somos prescindibles para la dirección? Pues probablemente sí.
¿Somos prescindibles para la sociedad? Pues probablemente no.

ROSA NOGUEIRA. USUARIA

¿Cómo vives la situación en el Hospital de La Princesa?

En el día de hoy estoy esperanzada, creo que esto va por buen camino. Parece que todo lo que se
está haciendo está siendo positivo. Soy del barrio de Chamartín y éste es mi hospital de referencia, y
le tengo mucho cariño. Llevo viniendo aquí desde hace muchísimos años y veo a la gente muy
volcada con lo que está sucediendo estos días.

¿Qué piensas sobre la tendencia a la privatización?

Me parece horrible. Creo que si lo privatizan sería una tendencia peligrosa. No es igual, no vamos a
estar igual de atendidos en los centros privados. Pienso que defender la sanidad pública no debe
tener relación con la ideología política. Existen servicios que tienen que ser públicos. Para todos. Es
fundamental que permanezca este hospital. Yo, por ejemplo, pese a tener la oportunidad de ir a
compañías privadas, he preferido siempre venir a éste. Que recorten por otro lado. Yo he votado al
Partido Popular, pero pienso que en lo que no deben recortar es en sanidad y en educación, y que lo
están haciendo fatal. Me parece, francamente, muy mal.
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